

## **Der Schwäbische Albverein Besigheim veranstaltete wie jedes Jahr, einen Abend auf dem Juxkopf**

Seinen traditionellen Abend auf dem Juxkopf veranstaltete die Ortsgruppe Besigheim des Schwäbischen Albvereins am vergangenen Freitag. Hatte Petrus bis kurz davor noch mit einem Gewitter gedroht, so hatte er mit den Albvereinler doch ein Einsehen. Er bescherte ihnen eine traumhafte Abendstimmung. Unter den mächtigen Lindenbäumen am Fuße des 22 Meter hohen Juxkopfturmes erlebten die nahezu 50 Wanderfreunde bei mitgebrachtem Vesper, kühlen Getränken und zünftigen Wanderlieder einen wunderschönen Abend. Die Ortsgruppe Jux des Schwäbischen Albvereins, mit der man seit Jahren ein freundschaftliches Verhältnis pflegt, hatte die Sitzgelegenheiten, gekühlte Getränke und natürlich Feuer im gemauerten Grill liebevoll vorbereitet. Die Stimmung war gegen später auf dem Siedepunkt als der 1. Vorsitzende Hans Höfer zum Aufbruch mahnte. Mit einen letzten Blick genossen die Teilnehmer nochmals die Rundumsicht im Dämmerlicht über die unzähligen bewaldeten Hügel des Schwäbisch-Fränkischen Wald mit seinen Wiesen, Felder, Gehöften und Dörfern, bevor man sich zum Abstieg begab. Mit dem Bus ging's dann zurück nach Besigheim.